

PRESSEMITTEILUNG

Internationaler Projektmanagerverband IAPM zeichnet besten Projektmanager aus:

Felix Hess von Gerresheimer ist “Project Manager of the Year”

Frankfurt, 27.9. September 2013 – Der Projektmanagerverband IAPM (International Association of Project Managers) hat den „Project Manager of the Year 2013 “ gekürt: Felix Hess, Projektleiter bei der auf Pharma- und Healthcareprodukte spezialisierten Gerresheimer Regensburger GmbH, durfte die Trophäe von IAPM-Repräsentant Dr. Hans Stromeyer entgegennehmen. Mit dem Preis ehrt die IAPM von ihr zertifizierte Projektmanager für herausragende Leistungen.

Dazu Hess: „Die Auszeichnung ist eine große Ehre für mich, ich hatte nicht damit gerechnet und freue mich, dass meine Leistungen von der Expertenjury so honoriert wurden,“ und weiter: „Sie stärkt die Position des Projektmanagements im Unternehmen, weil seine Vorgehensweise durch eine international anerkannte und neutrale Instanz legitimiert, ja sogar gelobt wurde. Und: Sie hat neue Impulse für den Praxisalltag gesetzt“.

Hess hatte die Zertifizierung zum Certified Senior Project Manager IAPM im Januar 2013 abgelegt. Ausschlaggebend für die Wahl des IAPM-Zertifikats war unter anderem die Tatsache, dass dieses lebenslange Gültigkeit besitzt bzw. keine Rezertifizierung erfordert. Dazu IAPM-Repräsentant Stromeyer: „Wir gehen davon aus, dass ein Projektmanager, der seine Erfahrungen in einer Prüfung belegt hat, immer ein versierter Projektmanager sein wird. Denn das erworbene Wissen, kann ihm keiner mehr nehmen. Da halten wir es wie die Hochschulen – die nehmen einem das Diplom ja auch nicht nach ein paar Jahren wieder ab“.

Komplexe Investitions- und Entwicklungsprojekte im Pharmabereich

IAPM verleiht die Auszeichnung auf der Grundlage von drei neutralen Bewertungskriterien: „Projektmanagementwissen“, „Erfahrung in der Projektleitung“ und „Persönliches Verhalten im Projektumfeld“. So hatte Hess die Prüfung mit Auszeichnung bestanden, bei der Bewertung seiner Projektmanagement-Erfahrungen das höchste Scoring erzielt und war vom eigenen Unternehmen als besonders motivierender Projektleiter bewertet worden, dem es

gelänge bei Stakeholdern nicht nur Verständnis für seine Projekte zu schaffen, sondern sie sogar davon zu begeistern.

Hess ist seit 2012 für Gerresheimer tätig und leitete bereits mehrere komplexe Investitions- und Entwicklungsprojekte, die zur Zertifizierungsbewertung herangezogen worden waren. Bis zu fünf Projekte leitet Hess parallel, darunter auch solche im mittleren zweistelligen Millionenbereich. Dabei zeichnet er für sämtliche Projekteschritte – von der Erstellung von Lastenheften über die Entwicklung von Prototypen bis hin zur Serienfertigung - verantwortlich, sowie zusätzlich auch für die Einhaltung von Termin- und Budgetvorgaben beim Ausbau von Produktionsanlagen.

IAPM lobte die Leistungen des Preisträgers besonders vor dem Hintergrund der Tatsache, dass es sich durchweg um Projekte mit langen Laufzeiten und erheblicher strategischer Bedeutung für die Gerresheimer Gruppe handelte.

(Bei Veröffentlichung Belegexemplar oder Link erbeten)

Über IAPM:

Die IAPM International Association of Project Managers wurde 1997 gegründet und ist ein weltumspannender Verband mit Zertifizierungsstelle für Projektmanager. Hier bietet die IAPM unterschiedliche Zertifizierungsmöglichkeiten, u.a. auch die zum "Certified Agile Project Manager" speziell für IT-Projektmanager. Die Verbandsphilosophie der IAPM umfasst: Fairness durch personenneutrale Prüfungsbedingungen, da online. Fairness durch an landesspezifische Verhältnisse angepasste Preise und Fairness durch Verzicht auf Rezertifizierung. Grundlage der Zertifizierung für Projektmanager ist der "PM Guide 2.0", der 2010 in enger Zusammenarbeit mit international agierenden Projektmanagern entstanden ist. Schon heute besitzen Mitarbeiter namhafter Unternehmen wie Siemens, DB ProjektBau oder Toptica Photonics IAPM-Zertifikate und profitieren somit langfristig vom Know-how und Renommee des Verbandes.

www.iapm.net

Über die Gerresheimer Gruppe:

Gerresheimer ist ein weltweit führender Hersteller hochwertiger Spezialprodukte aus Glas und Kunststoff für die internationale Pharma- und Healthcare-Industrie. Unser breites Angebotsspektrum erstreckt sich von Arzneimittelfläschchen bis hin zu komplexen Drug Delivery-Systemen wie Spritzensysteme, Insulin-Pens und Inhalatoren zur sicheren Dosierung und Applikation von Medikamenten. Gemeinsam mit unseren Partnern entwickeln wir Lösungen, die Standards setzen und branchenweit Vorbildcharakter haben. Unsere Unternehmensgruppe erwirtschaftet an 47 Standorten in Europa, Nord- und Südamerika sowie Asien einen Umsatz von rund 1,2 Milliarden Euro und beschäftigt rund 11.000 Mitarbeiter.

<http://www.gerresheimer.com/>

Weitere Informationen + Bildmaterial bei:

IAPM - International Association of Project Managers

Dr. Roland Ottmann

Vorsitzender des Fachbeirats

Schumannstr. 27

D- 60325 Frankfurt am Main

Tel: 0049 69 975 46 137

Fax: 0049 69 975 26 110

E-Mail: press-de@iapm.net

Felix Hess von Gerresheimer ist "Project Manager of the Year"